

LA AXIOLOGÍA Y SU CORRELACIÓN CON EL DERECHO COMO CIENCIA NORMATIVA

Si la axiología es la ciencia que estudia los valores, y el ser humano es capaz de elegir de acuerdo a sus valores, entonces este se basa en ella para actuar de acuerdo a lo que le conviene, de la buena conducta, lo hace mejor persona y lo perfeccionan. Y si elige cosas malas o cosas que le perjudiquen, aun cuando los seres humanos nos damos cuenta de nuestras imperfecciones, entonces estará actuando de acuerdo al polo negativo de la axiología.

El derecho de nosotros los seres humanos se refiere a las libertades que tenemos de obrar o no obrar. Ésta ciencia nos pone ciertos límites y de acuerdo a nuestra naturaleza debemos de seguirlos, así que cuando obramos mal, y no seguimos las normas con ciertos fines que el derecho nos indica, entonces al momento que decidimos actuar de alguna manera, debemos de fiarnos en nuestros valores y también en nuestros derechos. Aunque debemos de tener claro que algunos de los fines que persigue la ciencia normativa, esos ideales, no forman parte de ella, ya que son actos morales exclusivos de individualidad.

Entonces el derecho será la libertad del hombre donde el escoge la manera de actuar de acuerdo a sus valores. En los valores se verán reflejadas las normas que lleven al ser humano a su perfeccionamiento.

María Alejandra Mejía Vázquez